## **Kurt Kunz aus Werdorf** zum Vorsitzenden gewählt

Wetzlar-Garbenheim (kk). Der Vorsitzende des Obstund Gartenbauvereins Werdorf und 2. Kassierer im Kreisverband, Kurt Kunz aus Werdorf, wurde einstimmig zum Vorsitzenden des Kreisverbandes Wetzlar zur Förderung des Obstbaues, der Garten- und Landschaftspflege gewählt.

am Vertreterversammlung Samstag im Gasthaus Hedderich. Kunz tritt die Nachfolge von Hans-Jürgen Gutzeit aus Braunfels an, dem der Kreisverbandsvorstand bereits im vergangenen Oktober sein Mißtrauen ausgesprochen hat-

Aus diesem Grund waren Neuwahlen auf drei Jahre erforderlich. Gutzeit hatte vier Jahre den Kreisverband geführt, der in 37 Ortsvereinen rund 4772 Mitglieder zählt.

Die weiteren Ergebnisse der Vorstandswahl: neuer Kassierer ist Carsten Roth. Er tritt die Nachfolge des bisherigen 1. Kassierers, Ludwig Dehus (Heuchelheim) an, der die Kassengeschäfte des Kreisverbandes 18 Jahre lang ununterbrochen vorbildlich führte und jetzt von seinem Posten zurücktrat. Dehus bleibt dem Kreisvorstand als Beisitzer erhalten.

Walter Stahl (Schwalbach) wurde einstimmig als Geschäftsführer des Kreisverbandes bestätigtund ist Vertreter im Landesvorstand. Beisitzer im Vorstand sind: Horst

Die Wahl erfolgte in der Reinstädtler (Atzbach), Michael Pfandler (Wißmar), Friedhelm Weber (Dutenhofen) und Eckhard Könnecke (Münchholzhausen). Ehrenvorsitzender ist Friedrich Müller (Garbenheim).

Das Jahr 1999 habe ganz im Zeichen des 100jährigen Bestehens des Kreisverbandes gestanden, betonte Walter Stahl in seinem Geschäftsbericht und erinnerte an die Jubiläumsfeierlichkeiten, darunter akademische Feier und hessischer Obst- und Gartenbautag. Die Herbsttagung im November in Biskirchen habe eine große Resonanz gefunden, bei der Steffen Kahl Lichtbilder von alten Obstsorten im Altkreis Wetzlar gezeigt habe. Das Lehrgangsangebot des Verbandes sei wieder gut angenommen worden.

Dieses Jahr findet das Treffen der Ortsvorsitzenden in Hüttenberg statt und die Herbsttagung in Garbenheim. Stahl wies auf die neuen Förderrichtlinien des Kreisverbandes hin, bei denen die Obst- und Gartenbauvereine in vielfacher Hinsicht unterstützt würden.



Kurt Kunz (links) ist neuer Vorsitzender. Neben ihm der neue 1. Kassierer Carsten Roth, Geschäftsführer Walter Stahl, dann Ehrenvorsitzender Friedrich Müller und der bisherige Kassierer (Foto: Klotz) Ludwig Dehus.